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１ 日   時   令和６年５月13日（月） 午後２時００分開会 

２ 場   所   市役所第２会議室（３階） 

３ 出 席 委 員  委  員   大漉 孝夫 

         委  員   古賀 正男 

         委  員   中野 真理 

         委  員   西園 敦子 

         教育長  中野 正弘 

４ 事務局職員   教育総務課長兼 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長 牧尾 浩一 

  学校教育課長   濱﨑 忠雄 

  生涯学習課長   新町 勝利 

         スポーツ推進課長 寺地 英兼 

５ 記録者    教育総務課長補佐 中野 美紀

６ 会議に付した事件 

日程第１ 令和６年度第１回定例教育委員会会議録の承認について

日程第２ 事務執行報告について 

日程第３ 報告第６号 阿久根市図書館協議会委員の委嘱について 

日程第４ 議案第２号 令和６年度阿久根市奨学生（濵風ゆめみらい奨学 

金）の選考について 

日程第５ その他 

７ その他 

  今後の日程について 

８ 議事の概要 

別紙のとおり 



定例教育委員会 ５／13（月）  開会 午後２時００分 

報告・議決事項の採決状況 

○報告事項 

報告番号 件 名 審議の状況 採決次第 

報告第６号  阿久根市図書館協議会委員の委

嘱について 

特記事項なし 承 認 

○議決事項 

議案番号 件 名 審議の状況 採決次第 

議案第２号 令和６年度阿久根市奨学生（濵

風ゆめみらい奨学金）の選考につ

いて 

特記事項なし 原案可決 



議事の要旨 

日程第１ 令和６年度第１回定例教育委員会会議録の承認について 

 教育長・教育委員  異議なく承認。 

日程第２ 事務執行報告について 

教育委員、教育長、各課長から報告あり。 

大漉委員      九州地区では、学校の統・廃合は進んでいるのか。 

中野教育長     小規模校を現状維持するところもあるが、統・廃合を進め

るという発表が多い。 

大漉委員      今日、阿久根中学校を訪問したが、人数が多いと授業が活

発に感じる。小規模校においては、複式学級で一方は授業を

受けて、もう一方は一人、二人とかで自習をしている。これ

を比べた時に、子どもたちの将来はどのように変化していく

のかと考える。学校の様子を見て、子どもを中心とした教育

環境の整備は必要だと改めて感じた。 

中野教育長     阿久根中学校は、国の基準からすると小規模校になる。阿

久根小学校だけが標準規模校である。 

          小学校しかない離島で、中学校まで船で通学しているとい

う資料を見たが、ここはＩＣＴ環境でオンライン授業をして

いた。必要な手立てであると思った。本市も小規模校が多い

ので、他の自治体を参考にしながら勉強をしたいと思ってい

る。統・廃合の新しい方向性を示しているが、数年先である

ので、それまでの間の教育を充実させるために、できること

はしたいと思っている。 

大漉委員      地域への統・廃合の説明はできないか。 

中野教育長     まずは、保護者への理解を深めることが優先だと考える。

地域への説明を行った際に、保護者の意見をしっかり聞いて

ほしいという意見が多かった。今年度までは、保護者に絞っ

て説明していきたい。特に影響のある未就学児の保護者に向

けては、就学時健康診断の際に実施する予定である。 

中野委員      学校用務員研修会について、今までは個々にしていたのを

全体で開催したとのことであったが、要望とか課題があった

のか。また、用務員は、全学校に配置されているのか。 

教育総務課長    全学校に配置している。 

          研修会では、様々な意見が出た。約３時間の研修で、２時

間は意見交換、１時間は草刈りのレクチャーをした。普段は、

それぞれの学校で一人で作業をしているので、情報共有でき

ない中で、これで良いのかと思いながら業務をされているよ

うだった。意見交換の中で、作業日誌について付けていると

ころと付けてないところがあったので、今後は日誌を付けて



いくということで統一化を図ることができた。また、作業に

ついても、ある程度の共通理解を図ることができたのではな

いかと思う。中には、教育委員会への不満を赤裸々に意見を

出された方もいたが、この意見を真摯に受け止めて対応して

いきたい。 

その他報告に対する質疑等なし。 

日程第３ 報告第６号 阿久根市図書館協議会委員の委嘱について

生涯学習課長 阿久根市図書館協議会委員は、令和５年６月１日から７

年５月31日までの間、６名の委員を任命していたが、１名が

人事異動により転出したことに伴い、新たに委員の委嘱をし

ようとするものである。 

質問・異議なく承認。 

日程第４ 議案第２号 令和６年度阿久根市奨学生（濵風ゆめみらい奨学金）の

選考について 

【本議案については、非公開。】

全委員一致で可決。

日程第５ その他 

他に質問・意見等なし。

その他（今後の日程について報告） 

                     閉会時間  午後２時４５分 


